



## Díaz-Canel con los jóvenes en el Día Nacional de la Defensa



**Intercambia Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, con estudiantes de la UCI y la CUJAE durante Bastión Estudiantil Universitario**

René Tamayo León, 20 de Noviembre de 2021

Estudiantes de las universidades de Ciencias Informáticas (UCI) y Tecnológica de La Habana José Antonio Echeverría (CUJAE) intercambiaron con el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, durante la realización este sábado del Bastión Estudiantil Universitario en el Día Nacional de la Defensa.

El encuentro fue en la Gran Unidad de la Gloria Combativa Rescate de Sanguily, Orden Antonio Maceo, donde los miembros de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU) realizaron ejercicios de tiro, entre otros, muestra de la concepción estratégica de la Guerra de Todo el Pueblo desarrollada por el

Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, y donde cada cubana y cubano tiene un medio, una forma y un lugar para defender la Patria.

El Jefe de Estado destacó la importancia de este Día Nacional de la Defensa, al ser el primero que se realiza en el contexto de la nueva normalidad, cuando se ha dejado atrás el pico de la pandemia de COVID-19 y hay control sobre ella.

Díaz-Canel estuvo acompañado por los miembros del Buró Político, General de Cuerpo de Ejército Álvaro López Miera, titular del Ministerio de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR), y General de División Lázaro Alberto Álvarez Casa, titular del Ministerio del Interior (MININT). También participaron Luis Antonio Torres Iríbar, primer secretario del Partido en la capital, y jefes de las FAR y el MININT.

El Presidente de la República expresó una especial felicitación a los estudiantes. «Sentimos una enorme satisfacción por tener jóvenes como ustedes», les dijo tras resaltar el decisivo aporte del alumnado universitario a las tareas de enfrentamiento al nuevo coronavirus.

Subrayó la labor de los estudiantes de la UCI en las áreas que allí se prepararon para ingresar a personas enfermas y donde se atendieron a más de 42 000 pacientes; y exaltó el desempeño de las alumnas y alumnos de la CUJAE en las zonas rojas y otras áreas hospitalarias donde se les necesitó.

## **EJERCICIO DE EMERGENCIA AEROPORTUARIA**

El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, participó también en un ejercicio en el Aeropuerto Internacional José Martí, donde se realizó una actividad práctica para el salvamento y rescate de personas y la extinción de un incendio en una aeronave.

El objetivo de la maniobra fue demostrar las habilidades de las fuerzas del Comando A de Protección contra Incendios No.12 y las fuerzas cooperantes en situaciones de este tipo.

El coronel Luis Carlos Guzmán Matos, jefe del Cuerpo de Bomberos de la República de Cuba, explicó que en el marco del Día Nacional de la Defensa se estaban realizando ejercicios de estas fuerzas especializadas en todo el país, en ocasión, además, del 325 aniversario de la creación del Cuerpo.

Luego de recorrer una pequeña exposición de medios técnicos especializados para la prevención y extinción de incendios, el Primer Secretario del Comité Central del Partido saludó a los participantes en el ejercicio.

Destacó el alto nivel profesional que se observó durante la maniobra. «Ustedes nos han dado una demostración de la seguridad, de la preparación y de la capacidad que tienen para enfrentar eventos complejos», les dijo.

Comentó que el Cuerpo de Bomberos de la República de Cuba cuenta con una masa crítica de especialistas, consolidada por la colaboración con la Federación Rusa, que permite profundizar más en la capacitación de grado y posgrado, incluyendo doctorados, y desarrollar una mayor actividad científica.

Como fue informado, en la mañana de este sábado inició en todo el país el Día Nacional de la Defensa, con la participación del General de Ejército Raúl Castro Ruz, el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, el Presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo Hernández, el Primer Ministro Manuel Marrero Cruz, así como otros dirigentes y jefes militares.